



KRAFT SPORT VEREIN RUM





3 Rumer Siege beim größten Nachwuchsturnier Europas in Ranshofen

Nach der Sommerpause zeigten sich die NachwuchsheberInnen bereits wieder von ihrer besten Seite. Alle Jung's und Mädels konnten ihre Bestleistungen – teils sogar mit neuen Tiroler Rekorden verbunden – nach oben schrauben.

Unser jüngster Athlet – Josef Stöckl (Jahrgang 2008) – konnte seinen ersten internationalen Sieg nach nur 8 Monaten Training verbuchen! Mit 19 kg Reißen und 23 kg Stoßen verbesserte er seine Bestleistungen gleich um 6 kg und sicherte sich damit den vielumjubelten Sieg.

Unsere frisch gebackene Europameisterin Victoria Steiner zeigte sich in hervorragender Verfassung. Mit 75 kg Reißen (neuer Tiroler Rekord) und 95 kg Stoßen holte sie sich unangefochten den Sieg mit 208,3 Punkten in ihrer Jahrgangswertung und zusätzlich auch den Gesamtsieg in der Frauenwertung!

Unsere zweite Nationalkaderathletin

Anna Lamparter (Jahrgang 2004) gewann ebenfalls Gold in ihrer Altersklasse.

Mit 131 kg im Zweikampf (57 kg Reißen

Mit 131 kg im Zweikampf (57 kg Reißen / 74 kg Stoßen – neuer Tiroler Rekord) konnte Anna neue persönliche Bestleistungen erzielen.

ASKÖ-Bundesmeisterschaft in Linz - 7 x GOLD und 1 x SILBER

Mit insgesamt 7 Gold und 1 Silbermedaille zählte der KSV-RUM zu den erfolgreichsten Vereinen der Meisterschaft. Victoria Steiner siegte mit 160 kg im Zweikampf unangefochten in der Kat. – 75 kg der Allgemeinen Klasse. Mit 197,8 Sinclairpunkten konnte Victoria zusätzlich den Gesamtsieg bei den Frauen erringen.

Für eine Überraschung sorgte **Anna Lamparter** in der Kat. -58 kg. Mit **54 kg Reißen und 63 kg Stoßen** konnte das jüngste Nationalkadermitglied den Sieg in der Allgemeinen Klasse und gleichzeitig der U 15 — Klasse erkämpfen und wurde mit Doppel-Gold belohnt.

Ebenfalls Gold konnte der frisch gebackene **Vize-Europameister Gerhard Mörth** in der Masters-Klasse der Kat. -105 kg erkämpfen.

Einen Überraschungscoup landete **Maximilian Uran** in der Kat. -62 kg. Nachdem er heuer erstmals in der Allgemeinen Klasse startberechtigt ist, konnte er mit 100 kg im Zweikampf gleich eine neue Bestleistung aufstellen. Der Lohn war die Silbermedaille in der Allgemeinen Klasse. Gleichzeitig feierte er damit auch den Sieg in der U-15-Wertung.

Österreichische Schülermeisterschaft - Silber für Florian Barth -Bronze für Josef Stöckl

Hervorragend schlugen sich die Youngsters. Der 9-jährige Josef Stöckl konnte in der U 11 Klasse als einer der Jüngsten sowohl im Gewichtheben als auch im Mehrkampf die Bronzemedaille erkämpfen. Noch besser lief es für Florian Barth der mit 2 x Silber in der U 13-Klasse belohnt wurde.

Werner Uran



20